

Les lauréats du trophée Primevert récompensés

Initié par le Pays Cob, le trophée Primevert vient récompenser trois jeunes entreprises qui ont su développer leur activité et qui ont de nouvelles perspectives de développement.

Dans l'optique de favoriser les jeunes créateurs à mieux communiquer, le Pays Cob a organisé la 1ère édition du trophée Primevert. « Celui-ci récompense trois jeunes entreprises qui se sont créées en Centre Ouest Bretagne, qui ont su

développer leur activité et qui ont de nouvelles perspectives de développement » déclare Jean - Paul Philippe, le président du Pays COB.

Delphine Saout, tapissier décorateur, à Plonévez du Faou, Sébastien Le Jeune, avec sa société Softwave (informatique- solution telecom (bâsée à Cléden - Poher) et David Messant, de David Paysages à Plouray ont inscrit leur nom au palmarès de Primevert.



Remise des trophées Primevert.